
【第 2回】 家庭から出るごみと資源物に関するアンケート 

                    (第一弾 ごみの分別と減量化資源化に関するアンケート) 

 

回答期間と回答率 

・回答期間 

 令和 3年 10月 1日から令和 3年 10月 7日まで(7日間) 

・回答率 

 58％ 

 メール到達者 277名のうち 160名が回答(令和 3年 10月 1日現在登録の eモニター297名)  

 

問 1 あなたのことについて 

  

2.年齢(年代) 

         

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.性別 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 



 

4.世帯構成     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.あなたの住まいについて 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



6.お住まいの地域  

 

 

 

 

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7.居住年数            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



8.職業 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 2                  

 

1.ごみ、資源物の分別方法が分からない時、どのように確認しているか選んでください。(複数回答可) 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. その他内訳 

１ ネット 

２ 両親が町内に住んでいるので、聞く。 

３ 記入する場所がなかったためこちらに書かせて頂きますが、資源ごみ置き場が遠すぎるのと月に一度はとても不

便すぎます。高齢の方は出しに行けない方もいます。 

 



問 3  

 

1.買い物時に気を付けていることを選んでください。(複数回答可) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. その他内訳 

１ レジ袋を購入し、10 回程度繰り返し使用している。 

２ 無駄なものを買わないようにしている 

３ 不要な付属品スプーンや箸などはもらわない 

４ 靴を購入するときは、箱こら商品を出してもらい商品だけで購入する。 

５ どう捨てる（始末する）かを考えてから買うようにしている 

６ なるべくものを買わない 

７ 生ごみコンポスト（土中混合） 

８ 包装の少ない商品を選択している 

 

 

2.雑誌をどのように処分しているか選んでください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



No. その他内訳 

１ ノートとダイレクトメールも雑誌に含まれると知らなかった。それ以外の雑誌類は資源ごみに出している。（ノ

ートやＤＭは燃えるゴミに出していた） 

２ 住所氏名が入っているものが多いので小さく切って可燃ごみにすてています。 

３ 普通に可燃ゴミとしか思わなかったので可燃ゴミとして出している 

 

3.枯れていない枝葉や幹、草などは資源化できますが、どのように処分しているか選んでください。(複

数回答可) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.生ごみを減らすために気を付けていることを選んでください。(複数回答可) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. その他内訳 

１ 家庭菜園の肥料にしている。 



5.不用になったものを捨てる前に気を付けていることを選んでください。(複数回答可) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. その他内訳 

１ 自社製品をリサイクルしている企業の服などは、直接ショップへ持って行く。 

 

6.生ごみ処理器「ベランダ DEキエーロ」について選んでください。  

 

 

No. その他内訳 

１ 設置する場所がない 

２ キエーロは知っているがベランダ版は知らなかった。 

 

 

 



7.指定収集袋の種類についてどのように感じているか選んでください。(複数回答可) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. その他内訳 

１ ゴミが減らす事がメリットになるよう世帯人数、構成で支給枚数を決定して、支給枚数以上は購入するように変

更する。 

２ バイオマスゴミ袋になってましたっけ？ 

３ プラの袋が大き過ぎると思ってましたが半分のサイズもあるようなので次回からそちらに切り替える予定。古紙

を捨てるための袋も百均の紙袋より安価なものがあれば利用したい。 

４ 価格を下げて欲しい 

５ 燃えるゴミの袋を取って無くてもいいからもう少し大きくして欲しい。小さいためゴミ袋にかけずらい 

６ 可燃ごみの袋について。紙製の袋を作れないでしょうか。我が家では以前、家の中の複数のゴミ箱に小さなビニ

ール袋を掛けて、収集日に指定可燃ごみ袋にビニール袋ごと入れて 1 つで出していました。家の中のゴミ箱用に

使える紙袋があったらプラスチック削減になっていいと思います。※いまはお店でもらった紙袋をゴミ箱用にし

ていますが厚みと幅があり取り扱いにくいです 

７ 他市町村より視覚に訴えるプリントで、使いやすい。透明なことも良い。 

８ 袋を分ける必要が無いのであれば統一されている方が管理がラクだと思った 

９ プラごみ用の袋は時々切れて困ります。 

10 袋の取っ手は必要性を感じません。袋に捨てられる分別を印字してあるとわかりやすいと思います。 

11 45L のものを作ってほしいいえのゴミ箱にセット出来ず無駄にゴミ袋を使う。以前のサイズにして欲しい。 

12 大サイズをもう少し大きくしてほしい 

13 以前より薄くなったのか生ゴミの袋はよく、破れます。困ってます。 

14 小さい袋は同じ価格のまま枚数を増やしてほしい 

15 可燃ゴミの袋をもう一つ大きいサイズを作ってほしい 

 

 



8.使用済小型家電回収ボックスの利用について選んでください。 

 


